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Kleine Anfrage

Kinderstadtplan

Im Jahr 2001 wurde mit der Magistratsvorlage 107 über das Vorhaben der Erstellung
eines „Kinderstadtplanes“ berichtet und weitere Maßnahmen beschlossen. Es sollte
nach anderen Möglichkeiten der Finanzierung gesucht werden.

1. Wie ist der Stand der Umsetzung?

2. Welche Finanzierungs alternativen hat der Magistrat entwickelt?
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